

NOTES HISTORIQUES SUR FIELD (suite)

COIN SCOLAIRE

Nu. 26 NOS ECOLES

Depuis une trentaine d'années, il s'est fait des progrès considérables dans toutes nos écoles, comme d'ailleurs dans toutes les écoles françaises de la Province. En passant, c'est notre devoir de rappeler que, si nous pouvons nous réjouir de l'heureux état actuel de l'enseignement de nos enfants, nous le devons en grande partie, à l'Association C. F. d'Éducation d'Ontario. Inutile de redire ici le travail fait par cet organisme depuis sa fondation.

Aussi les parents ont compris la nécessité de donner à leurs enfants une instruction catholique et française. Ils ont le mérite de s'être intéressés à leurs écoles et n'ont pas ménagé les sacrifices que nécessitait une telle organisation surtout au début de la paroisse.

Aujourd'hui, nous constatons, avec plaisir, que toutes nos écoles ont été remises à neuf en ces dernières années. Les commissions scolaires ont eu à cœur de fournir aux écoliers des locaux modernes et tout le matériel nécessaire aux institutrices, parce qu'ils comprenaient que tout cela devait contribuer aux succès des enfants.

Aussi toutes nos écoles ont fait des progrès sensibles et nous en sommes fiers, avec raison.

L'Inscription des enfants en septembre indique que toutes nos classes sont littéralement remplies. Les détails qui vont suivre intéresseront peut-être ceux qui liront ces lignes:

École de Desaulniers	-	55	élèves
" du Rang Double	-	40	"
" du Rang Larocque	26	"	"
" de Badgerow	-	21	"
" du Village	-	300	"

Ce qui fait un total de 442 élèves.

( à suivre )

LA VIE RELIGIEUSE

Ne pas oublier; mardi, veille de la Toussaint - - jour maigre et jeune

L'Eglise nous invite souvent à nous souvenir de nos chers disparus, mais son invitation est encore plus pressante à l'occasion du mois de novembre.

Répondons à cet appel par des communions nombreuses et ferventes, par une assistance plus fréquente à la Sainte Messe pendant tout le mois.

La piété qu'ont manifestée nos élèves, lors de la rénovation de leur consécration à Notre-Dame des Ecoles, était certes une des plus touchantes.

Un magnifique trône avait été préparé au portique central de l'école, par les membres du Comité de Décoration de la 9e et 10e années. Le décor comprenait un cadre-image de Notre-Dame des Ecoles, des fleurs, et des rideaux blancs soigneusement drapés.

Après s'être groupés autour du trône de la Sainte Vierge, nos étudiants entonnèrent un cantique à Notre-Dame des Ecoles. Vint alors la récitation d'une dizaine de cha-pelet; grands et petits, tous priaient avec une ferveur remarquable. Le chant de la Croisade du Rosaire fit suite au programme. Puis enfin, la Consécration à Notre-Dame des Ecoles! Là, nos enfants s'unissaient pour demander à la Vierge sa maternelle protection. Quel spectacle édifiant et aussi quel bel acte de foi et d'amour! Le tout se terminait par des acclamations à la Sainte Vierge.

Votre Maman du Ciel restera-t-elle insensible à vos supplications? Soyez assurés, chers élèves, qu'à votre demande, Elle vous comblera de ses grâces et vous accordera un grand succès dans votre année scolaire.

Pour compléter cette belle petite fête, la messe de jeudi fut payée par les élèves en l'honneur de Notre-Dame des Ecoles. Presque tous les enfants de l'école, même ceux de la campagne, se firent un devoir d'y assister.

Messes de la semaine:

Lundi: Gd'messe à l'occasion du mariage Renaud-Thibert.

Mardi: Gd'messe pour les parents défunts de M. Alphonse Legault.

Mercredi: La Toussaint; messe basse à 8 hres. Messe et Heure Sainte à 10 hres.

Jeu-di: Pour les morts; messes à 7 hres et 7½ hres. Service pour nos défunts à 8 hres.

Vendredi: Gd'messe pour les parents défunts du Docteur et de Mme Nicol Patenaude.

Samedi: Gd'messe au couvent pour Lionel Aubin, payée par la quête au service.